



Action du CESC - "Le consentement" - classes de 3ème

publié le 14/12/2021

Du 13/12 au 17/12/2021

Contribuant à préparer les élèves à leur vie d'adulte, l'éducation à la sexualité se fonde sur les valeurs d'égalité, de tolérance, de respect de soi et d'autrui. Elle veille à garantir le respect des consciences, du droit à l'intimité et de la vie privée de chacun.

Mme ANDRE - Infirmière scolaire - et Mme ROSE - Assistante sociale - abordent conjointement ce sujet auprès de l'ensemble des élèves de 3ème du collège A. CAMUS.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.